

Weihnachtsausstellung in der Kunstschau, Böttcherstraße. Die Bremer Kunstschau im Paula-Böcker-Moder-ohn-Haus, Böttcherstr., hat ihre Weihnachtsausstellung niederdeutscher Künstler am 5. Dezember eröffnet. Die Ausstellung, die wieder eine ganze Reihe guter Namen aufweist, ist vorzüglich zusammengestellt, und die Auswahl der Bilder, Graphik und Kleinplastik, so getroffen, daß jeder kauflustige Besucher sicher etwas Passendes für den Weihnachtstisch finden wird. — Die Ausstellung ist ununterbrochen von 10 bis 18 Uhr täglich geöffnet. Sonntags von 11 bis 12.30 Uhr. Ein Besuch in der Bremer Kunstschau dürfte sich unbedingt lohnen. —